

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



29.10.2024

Stellungnahme der BAGFW zum Referentenentwurf eines Gesetzes zur Stärkung der Tarifautonomie durch die Sicherung von Tariftreue bei der Vergabe öffentlicher Aufträge des

Bundes und weiterer

Maßnahmen (Tariftreuegesetz)

Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW) dankt für die Zusendung des Referentenentwurfs eines Gesetzes zur Stärkung der Tarifautonomie durch die Sicherung von Tariftreue bei der Vergabe öffentlicher Aufträge des Bundes und weiterer Maßnahmen (Tariftreuegesetz). Sie nimmt zu diesem Gesetz wie folgt Stellung:

Dateien

Stellungnahme 238 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

Stellungnahmen/Positionen

Pressemitteilungen

Publikationen

Statistik 2020